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BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer  Wien, am       Jänner 2008 
Parlament 
1017 Wien GZ: BMF-310205/0119-I/4/2007 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1916/J vom 8. November 2007 der 

Abgeordneten DDr. Erwin Niederwieser, Kolleginnen und Kollegen, betreffend 

Steuerleistungen der Agrargemeinschaften, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 4.: 

Dem Bundesministerium für Finanzen liegen entsprechende Daten nicht in einer im Sinne der 

gegenständlichen Anfrage automationsunterstützt auswertbaren Form vor. Eine Auswertung 

zur Fragebeantwortung wäre daher mit einem unverhältnismäßig hohen Zeit- und 

Personalaufwand verbunden. Ich ersuche daher um Verständnis, dass ich dazu keine 

Angaben machen kann. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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